



28. Mai 2006

## Wanderung zur Kohlbergwiese

Optimaler Einstieg ins Jahresprogramm

Am 28. Mai trafen sich 18 Wanderfreunde (Groß und Klein) am Parkplatz Plättig um gemeinsam zur Kohlbergwiese zu marschieren. Unser Weg führte uns zur Herta-Hütte, wo wir einen tollen Blick ins Rebland als auch in die Rheinebene genießen konnten. Gemütlich ging es anschließend weiter zur Kohlbergwiese. Hier hatten die »Kurzen« reichlich Gelegenheit sich auf dem tollen Spielplatz mit Kletterwand auszutoben. Der Rest der Wandergruppe genoss die Sonnenstrahlen im überdachten Freisitz des behaglichen Gasthauses »Kohlbergwiese«. Nach ausgiebiger Rast traten wir den Rückmarsch an, der uns über das Schlosshotel »Bühlerhöhe « führte, wo wir noch eine Helicopter-Vorführung bestaunen konnten. Dies war der gelungene Abschluss der 1. Aktion der Kinder- und Jugendgruppe.

